

Les droits et les garanties des citoyens aujourd'hui à la table de conversations à Managua



Managua, 25 mars, (RHC).- Les droits et les garanties des citoyens sont à partir de ce lundi au centre de la table de négociations entre le gouvernement et l'opposition nicaraguayenne.

Des représentants du gouvernement sandiniste et de l'opposition tiennent depuis bientôt un mois des pourparlers afin de surmonter la crise socio-politique que traverse le Nicaragua depuis avril 2018

Les conversations ont lieu en présence du Nonce apostolique, Mgr Waldemar Stanislaw Sommertag et de Luis Angel Rosadilla, représentant du secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

A la fin de la semaine dernière, les deux parties sont tombées d'accord sur le mécanisme de suivi de la remise en liberté de personnes impliquées dans les actes de vandalisme encouragés par la droite.

Dans son message dominical, le Pape François a exprimé son soutien aux conversations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186705-les-droits-et-les-garanties-des-citoyens-aujourd'hui-a-la-table-de-conversations-a-managua>



Radio Habana Cuba